

上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議だより みんなでつくる地域と学校のかけはし 「地域を愛し、人とのつながりを大切にして、

「コミュニティ・スクール連絡会議」では、小中学校と地域がお互いに協力して子どもの育ちを支えていきます。

明るく元気に自分らしく生きる子ども」を目指して

あいさつで顔のわかる関係を！ ～第2回上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議の報告～

去る11月5日（水）、上郷交流館において、今年度2回目のコミュニティ・スクール連絡会議を行いました。

今年度は、あいさつへの取組を進めています。運動の見える化のためにのぼり旗を制作し、小中学校や子ども園、上郷交流館、かみごうベースなどに設置しています。小中学校・子ども園から、活動の様子について報告がありました。



上郷中：生徒会が毎週あいさつ運動を行う際や、育友会のあいさつ運動と連携して行った際などにのぼり旗で啓発している。

高嶺小：委員会活動として週2回あいさつ運動を行う際に設置し、子どもたちの意欲の高まりが感じられている。

畠部小：民生委員のあいさつ運動、運動会、授業参観などで旗を設置し、啓発を図っている。

こども園：登園時や運動会、園の行事等で設置して保護者へも働きかけをしている。

委員の方からは、「散歩の時などに声をかけると、あいさつが返ってくる子が増えた」「子どもたちのあいさつの声が大きくなつたことを実感している」などの成果が話されました。一方で、「子どもに声をかけるのに勇気がいるので大人との接点をどうつくるかが課題である」「旗はあくまできっかけで、定着させるための仕組みづくりが必要」という声もありました。

今後は、さらに下のようなことを考え、あいさつがあふれる上郷地区にしていきたいと思います。みなさまもご協力をよろしくお願ひします。

【今後の展望】

- ・区長会を通じて取組を広く周知
- ・地域の大人が積極的に関わり、子どもたちと一緒の活動を充実
- ・活動を定着させる仕組みの整備と継続

- ・大人も子どもも気持ちよくあいさつを交わせる地域づくり
- ・あいさつを通じた人と人とのつながりが、防犯活動にも役立つ安心のまちづくり

次のページで、小中学校の取組を紹介します。

* * * 小・中学校のあいさつ運動の様子 * * *

上郷中学校の様子



育友会の活動と生徒会の活動
が連携、有志生徒も参加

高嶺小学校の様子



生活委員会が、週に2回あ
いさつ運動を実施

畠部小学校の様子



運動会と授業参観時に P T
Aがあいさつ運動を実施

コミュニティ・スクール連絡会議の委員を紹介します

令和7年度 上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議 構成員

役職等	氏名	役職等	氏名
区長会長	倉橋 学	上郷中学校長	伊藤 宏志
区長会副会長	神谷 昌直	高嶺小学校長	若山 一
上郷中学校共働本部長、高嶺小学校 P T A会長	谷口 智昭	畠部小学校長	石黒 英男
高嶺小学校共働本部長	近藤 浩治	上郷中学校教頭	早川 美千広
畠部小学校共働本部長	近藤 鐘幸	高嶺小学校教頭	市江 敦
高嶺小コーディネーター	手嶋 浩美	畠部小学校教頭	石田 恵子
畠部小コーディネーター	中尾 里美	上郷こども園長	嶋崎 由美
市議会議員	中尾 俊和	たかねこども園長	片岡 幸美
市議会議員	酒井 斎	うねべこども園長	山本 晴美
市議会議員	都築 清之	民生児童委員 会長	手嶋 錢子
上郷交流館長	近藤 かおる	主任児童委員	岡田 君江
上郷中学校 P T A会長	小林 高英	保護司 代表	林 昭好
畠部小学校 P T A会長	岩城 裕馬	かみごうスポーツクラブ事務局長	岡田 廣美
		地域代表	阿部 一郎

※この会議では、あいさつ運動の他にも、学校や園、地域の情報や学校や園と地域との連携などについても話し合っています。

★学校では、日々ホームページを更新して子どもたちの様子をお知らせしています。下記QRコードを読み取り、ぜひ各校の取組等をご覧ください。(個人情報保護のため、閲覧できない部分があります。)

上郷中学校



高嶺小学校



畠部小学校



【のぼり旗】